



## おめでとうございます 令和3年 高齢者叙勲受章



すいほうそうこうしろう  
**瑞宝双光章**  
—教育功労—



さとう しろう  
**佐藤 四郎さん**  
(安良川 88歳)  
元公立学校校長

昭和31年に、小学校教諭として奉職した後、38年間の長期にわたり教鞭を執られました。退職後は、市教育委員会の青少年相談員として就任し、本市の青少年健全育成に尽力されました。公教育への献身的な活動を通して、生涯学習や生活指導など地域教育に貢献されました。



やまざき たかし  
**山崎 貴志さん**  
(高萩)

教育委員の関合  
光良さんが令和3  
年3月31日をもつ  
て退任され、新た  
に山崎貴志さんが  
任命されました。  
任期は令和7年3  
月31日までです。

新しい教育委員が決まりました



ほしのみよこ  
**坂本 芳美さん**  
(秋山)

令和3年7月1日付  
で坂本芳美さんが人  
権擁護委員として法務  
大臣から委嘱されまし  
た。  
人権問題でお困りの  
ときは、人権相談所ま  
たは市内居住の人権擁  
護委員にご相談くださ  
い。

人権擁護委員を紹介します

【人権相談所】  
水戸地方法務局日立支局内 ☎0294-21-2253  
開設日 毎週火、木曜日 9:00～15:30  
【人権擁護委員】  
蛭田 隆久さん(上手綱) 鈴木 充弘さん(安良川)  
鈴木 積穂さん(下君田) 石川 典子さん(下手綱)



### 5/14 (金) 高萩市まちづくり支援金事業を選考

高萩まちづくり支援金選考委員会は、魅力あるまちづくりを推進する10団体による事業を支援することを決定しました。

実施予定日	団体名	事業
R3.5/30 [実施済]	IBARAKI LOHAS STORY	「木と木と木」自然をテーマとした体験型ワークショップ
7/25(日) [予定]	茨城オトナ女子会	食育プロジェクト IBARAKI HOLIC
8/7(土)	花貫川清流の里づくり会	花貫川の蘇生と放流魚育成と高萩里山林間親子体験塾
10/23(土)	異彩楽祭実行委員会	第3回異彩楽祭
8月～3月 第3土曜日	高萩民話の会 ほおずき	つたえよう！高萩の昔話と伝説おはなし会
8月～11月 [申込メ7/16]	下君田郷振興会	体験型観光農園オーナー制度による地域活性化事業
秋ごろ	高萩うまるしえ実行委員会	青空市場高萩うまるしえ
12/19(日)～R4.1/10(月)	高岡郷山会	君田ジャンボクリスマスツリー
R4.1/1(土)	高萩元旦神輿渡御実行委員会	高萩元旦神輿渡御
R4.3/26(土)	春日さくらの会	春日桜ライトアップ まちなかで楽しむ春の光

### 5/19 (水) 花貫川清流の里づくり会 表彰受賞

花貫川清流の里づくり会が、永年にわたる花貫川の環境保全活動運動を通じた環境教育の功績により、一般社団法人茨城県教育会から表彰されました。



5/30 (日)

### 木と木と木 高萩市まちづくり支援金採択事業

小山ダム敷地内のはぎビレッジにおいて、IBARAKI LOHAS STORYによるイベントが行われました。ダム湖畔でのヨガや有機野菜を食し、シンプルな自分になっていくための時間を過ごされました。

**高萩市まちづくり支援金事業とは**  
地域資源を活かし、地域の課題解決や活性化に向けた市民の創意と工夫による地域ぐるみのまちづくりを目的として行う事業のことです。  
また、本事業は、「市報たかはぎ」や「市公式ホームページ」などの広告料を活用して実施しています。

■問合せ 地方創生課 ☎23-2127

**たかはぎの  
企業の魅力を  
紹介します！**

このコーナーでは、市内の企業の魅力を、市民のみなさんと地元就職を考えている人に向けて紹介していきます。



### お客様とのつながりを大切に

平成27年3月に創業を開始した金沢屋高萩店。潮田さんは定年退職後、何かをやりたいと考えていた時にフランチャイズ\*のCMを目にしたことがきっかけで始められました。取り扱う内容は、主にふすまや障子、網戸、クロスなどの張替えや手すりの取り付けです。

「お客様に『良くなった、ありがとう』と言われた時にやりがいを感じます。」と嬉しそうに話す潮田さん。これからも、健康で仕事を続けていくことをモットーに、地域のお客様を大切に豊かな暮らしが提供できるよう努めていきます。

\*フランチャイズとは、本部と契約した加盟店のオーナーが店舗を経営すること。



代表者：潮田 厚  
住所：高萩市本町2-97  
TEL：44-3186  
<https://d-kanazawaya.com/>

### 地域おこし協力隊の 高萩生活

6月7日で協力隊の任期3年間が無事終了しました。

1年目は、はぎビレッジで事業者として働けるよう研修や調査を中心に、2年目は、実際にお客様を案内・対応しました。予想外のことが次々に起こり、絶対的な判断力や対応力の必要さなど、学ぶことがたくさんありました。自然の中での厳しい仕事は、何度も挫けそうになりましたが、お客様の笑顔を見ると、その苦勞は吹っ飛んでしま

うことに気が付きました。  
特に、地元の方に喜んでもらえる、何回も遊びに来ていただける方がいるということは、私にとって励みとなり、「はぎビレッジ」の魅力に更に自信を持つことが出来ました。



ほしのみよこ  
**橋本 佳織**

「はぎビレッジを自然の中で過ごす時間の必要性に気が付ける場所でありたい」という気持ちと共に、引き続きお客様をお迎えしていきます。今月にはカフェスペースも完成予定ですので、ぜひお気軽にいらしてください。

### ～退任した高萩市地域おこし協力隊による活動報告会～

今年度退任した地域おこし協力隊2名の活動報告会を映像で配信しています。3年間でやってきた取り組みなどをご覧いただけます。

